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Requerimento 
 

Ilha do Corvo novamente isolada por falta de ligações aéreas 

 

Considerando que o transporte aéreo de pessoas e bens numa Região, como os 

Açores requer uma grande exigência em termos de regularidade de transportes 

marítimos e aéreos; 

Considerando que a ilha do Corvo, à semelhança de todas as outras ilhas dos 

Açores, depende dos voos da Sata, nos dias previstos semanalmente;  

Considerando que, durante o inverno, como é natural, as condições atmosféricas 

por vezes obrigam ao cancelamento de alguns voos entre a ilha do Corvo e as 

restantes Ilhas; 

Considerando que nos últimos tempos, não tem sido essa a razão dos 

cancelamentos dos voos da Sata para a Ilha do Corvo; 

Considerando que se tornaram recorrentes as avarias nas aeronaves Dash-

Q200 da Sata, prejudicando assim gravemente a população e a economia da 

Ilha do Corvo; 

Considerando que os Dash-Q200 são as únicas aeronaves, que conseguem 

realizar a operação no aeródromo da Ilha do Corvo; 

Considerando que, no último mês, esta situação já se repetiu em três semanas 

distintas e que o Grupo Parlamentar do Partido Socialista já alertou o Governo 

Regional para a gravidade da situação, sem que o mesmo tenha tomado 

qualquer medida até a data sobre a situação; 

Considerando que, entre os dias 6 e 9 de maio, devido a esta situação, a ilha do 

Corvo esteve novamente isolada;  
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Considerando que, para agravar ainda mais a situação, também a lancha ARIEL 

se encontra inoperacional. 

 

Assim, ao abrigo das disposições estatutárias e regimentais aplicáveis, 

vem o Grupo Parlamentar do Partido Socialista Açores, através do 

Deputado abaixo-assinado, requerer que seja prestada a seguinte 

informação:  

 

Quais foram as datas em que foram realizadas as manutenções às aeronaves 

Dash-Q200?  

Quais são as medidas que o Governo Regional dos Açores pretende 

implementar, considerando que têm sido recorrentes as avarias nestas 

aeronaves? 

Equaciona o Governo Regional dos Açores substituir estas aeronaves? 

Quando tornará a estar operacional a lancha ARIEL? 

 

Ilha do Corvo, 10 de maio de 2024 

 

O Deputado, 

 

Lubélio de Fraga Mendonça 
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